

Des terroristes de Daesh faits prisonniers en Syrie confirment le soutien des États-Unis à cette organisation



Damas, 15 mai (RHC)- Trois terroristes de Daesh ont reconnu avoir réalisé plusieurs opérations en coordination avec les États-Unis en Syrie.

Au cours d'un programme diffusé par la télévision syrienne, les trois terroristes de Daesh ont reconnu avoir réalisé plusieurs opérations contre des militaires et des civils syriens en coordination faite avant entre leurs leaders et les forces étasuniennes déployées dans la base stratégique d'Al-Tanf, dans l'extrême sud-est de la province de Homs.

Les actes de terrorisme incluaient des massacres, des exécutions, des enlèvements, des sabotages et la destruction de propriétés publiques et privées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/222795-des-terroristes-de-daesh-faits-prisonniers-en-syrie-confirment-le-soutien-des-etats-unis-a-cette-organisation>



Radio Habana Cuba